第21回 情報教育フォーラム 2014

今回は、第39回教育システム情報学会全国大会の末席で開催させて頂くことになりました。

主催:情報教育学研究会(IEC)

テーマ:「教育現場におけるスマホ・タブレットの有効活用のために」---ポストスマホ時代も意識しつつ---

日時: 2014年9月12日(金) 14:10~16:00 【A】、18:00~【B】

13 日(土) 9:00~12:00 【C】

- 【A】会場〈和歌山大学 G102 (階段) 教室〉(第39回教育システム情報学会全国大会 会場)
 - ■内容■---参加者 50 名でした---
- 1) 「総務省の研究調査および情報通信白書から見るソーシャルメディアの変遷」 帝塚山学院大学 大学院生 村田紗基
- 2) 「大学生初年次学生への iPad を配布して何をするのか」 大阪国際大学グローバルビジネス学部 教授 矢島彰
- 3)「できることからのタブレット活用、そしてその未来」 大阪成蹊女子高等学校 教諭 宇野美和
- 4)「デジタルネイティブ世代の学びのスタイルとは—ICT 活用:協働学習からモラル教育まで(タブレット)—」

大阪羽衣学園高等学校 教諭 米田賢三

- 【B】会場<国民宿舎 新和歌ロッジ>〒641-0023 和歌山市新和歌浦
 - ■内容■---参加者 16 名でした---

入浴、夕食、フリートーク、宿泊

(エビ・ハモ・ヒラメ・イカ・アナゴ・タイ・マグロなど)の料理に舌鼓をうちながら、わきあい あいと、講師の三輪先生を囲んで、親交を深めました。夕食後は、3階の紀州の大広間にあつま って、それぞれのテーブルで、わいわいがやがやと続編で情報交換がなされていきました。

- 【C】会場<国民宿舎 新和歌ロッジ 於別館 会議室>
 - ■内容■---参加者 14 名でした---

講演1「危機管理とリスクマネジメント」

学習開発研究所 副代表 三輪吉和 先生

講演2「子どもを取り巻くネット社会の現状と対策」

京都府警察本部 サイバー犯罪対策課ネットセキュリティ・サポートセンターネットトラブル対策係長 近藤勇二 様

以上